

Solarstrom im Fokus

ST. ALBAN: Tag der offenen Tür bei der Firma Bio-Solar-Haus

Anfang September lud die Firma Bio-Solar-Haus zu einem Tag der offenen Tür nach St. Alban ein. Die zahlreichen Besucher konnten sich unter anderem über aktuelle Entwicklungen zum Thema Baubiologie und Energie-Effizienz sowie zur Speicherung von Fotovoltaik-Strom für den Selbstverbrauch als Alternative zur Einspeisung in das Stromnetz informieren.

Großes Interesse weckten auch die ausgestellten, vollwertigen Elektrofahrzeuge sowie das brandneue Elektromotorrad mit einer Spitzengeschwindigkeit von 160 km/h, welches auch zur Probe gefahren werden konnte.

Neben dem neuen Probewohnhaus Nr. 3 wurde der neue „Treffpunkt-e“ im Sonnenpark St. Alban, der ersten Solartankstelle im Donnersbergkreis, eröffnet. Die installierte Demonstrationsanlage zur Strompufferung versorgt neben dem Sonnenpark selbst die zum Verleih stehenden Elektrofahrräder, Elektroskateboards und Elektromopeds mit der benötigten Energie.

KONTAKT:

Bio-Solar-Haus GmbH, Sonnenpark,
67813 St. Alban, Telefon 06362-9227-
0, Fax -27, E-Mail info@bio-solar-haus.de,
Internet www.bio-solar-haus.de. (ps)



Passend: Zum Tag der offenen Tür lachte die Sonne von einem strahlend blauen Himmel über St. Alban.

Foto: Ps